

CARLTON GROUP

293 m²

Réf. 916

14 375 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa moderne d'environ 293 m² offrant de belles prestations haut de gamme ainsi qu'une incroyable vue sur la mer, dans un quartier calme de Super Cannes. Bénéficiant de 5 chambres à coucher, cette jolie propriété située sur les hauteurs de Cannes, se décompose sur 2 niveaux desservis par un ascenseur. Au rez-de-chaussée se trouve l'entrée principale suivie d'une chambre avec salle de bain et douche ensuite, ainsi que sa terrasse vue panoramique, puis de deux autres chambres partageant un balcon et une salle de douche. En rez-de-jardin, deux chambres avec leur salle de bain et douche ...

Modern villa of approximately 293 m² offering beautiful high-end services as well as an incredible view on the sea, in a quiet area of Super Cannes. Boasting 5 bedrooms, this pretty property located on the heights of Cannes, is spread over 2 levels served by an elevator. On the ground floor is the main entrance followed by a bedroom with en suite bathroom and shower, as well as its panoramic view terrace, then two other bedrooms sharing a balcony and a shower room. On the garden level, two bedrooms with their own bathroom and shower, a fully equipped kitchen, a TV lounge and a dining room open ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

